



INFO NATUR

Unterricht im eigenen Wäldchen

Ein Umwelterziehungs-Projekt von Yves Rocher



Die 10jährige Nicole saust mit ihrem Spaten vor Aufregung hin und her. Zum ersten Mal in ihrem Leben pflanzt sie ein Bäumchen - eine kleine Eiche.

Kinder lernen aus der Natur

Ihre Mitschüler Tobias und Martin helfen ihr und sind wie Nicole voller Eifer bei der Sache: Baum geradehalten, Erde schaufeln, festtreten, angießen. Und fertig ist das Werk. jetzt muß die kleine Eiche nur noch wachsen," so die kleinen Gärtner. Nicole, Tobias und Martin sind Schüler der Förderschule Pudagla in Mecklenburg-Vorpommern.

Die Förderschule Pudagla der Ostseeinsel Usedom hat sich an dem Wettbewerb "eine Schule, ein Arboretum" von



Yves Rocher beteiligt und gewonnen. So wie Nicole, Tobias und Martin



alleine in diesem Jahr rund 1500 Kinder in Deutschland ihren eigenen Schulwald anlegen. Möglich machte dies Yves Rocher mit einem großangelegten Umwelterziehungsprojekt

Rund 550 Schulwälder in 13 Ländern

Über den Wettbewerb "eine Schule, ein Arboretum" stiftet Yves Rocher weltweit interessierten Grundschulen einen Schulwald - spricht: Arboretum. In Deutschland pflanzten bisher über 12.000 Kinder auf diesem Wege 80 Schulwälder, in dem sie naturnahen Unterricht der besonderen Art erfahren. Sie lernen alles über Früchte, Blätter, Eigenschaften der Bäume und pflegen ihr Wäldchen selbst. Es gibt viele Wege die Kinder in einem Schulwald für ihre

Umwelt zu sensibilisieren", erläutert Schulleiterin Grit Holz der Förderschule Padugla.

„Eine Schule, ein Arboretum“

Jedes Jahr aufs Neue schreibt Yves Rocher mit der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald (SDW) als Partner den Wettbewerb "eine Schule, ein Arboretum" aus. Infos gibt es bei:



Yves Rocher
Abteilung Umwelt
Postfach 750280
70602 Stuttgart



Auszug aus der Liste der Gewinner des Wettbewerbssjahres 1999/2000:

Grundschule Wohltberg,
Wolfsburg

Grundschule Waggum,
Braunschweig

Regenbogenschule Dietzenbach,
Kreis Offenbach

Paul-Zimmermann-Schule,
Korbach

Staatliche Grundschule "Am
Nußberg", Apolda bei Weimar

Nordstadtkinder e.V., Köln